



小田 新紀 議員
(拓政会)

問 ここ数年来、帯広市を中心
に、道内・国内・国際規模
のスポーツ大会の開催が増加して
いる。選手・家族・関係者等、ス
ポーツを通じた交流人口の大きな
増加ならびに経済効果が期待でき
る。

「第2期十勝定住自立圏共生ビ
ジョン」では、スポーツ大会誘致
に関し、関係町村は帯広市および
競技団体等と連携し、誘致活動へ
の協力や競技施設・宿泊施設等に
関する管内調整に協力すること、
そして、大規模な大会等に対応で
きる施設・設備環境の充実に向け
て取り組むことが明記されている。
幕別町は、帯広市に隣接する利
便性ととも、多種多様な施設を
有している。また、オリンピック
選手を多数輩出しているというア
ピール効果もあり、他町村と比べ
て多くの優位性を有している。幕
別町での交流人口増加、経済効果
を上げるための積極的な取組が必
要と考える。スポーツ大会開催時
の協力体制と優位性を生かした今

問 第2期十勝定住自立圏共生ビジョンを基に
した管内スポーツ大会への取組について
答 幕別町の優位性を生かして、効果的なP
R・情報提供に努めたい

後の取組の意向について伺う。

教育長 これまで本町では、平成
21年にねりんピック北海道・札
幌2009のパークゴルフ交流会
が、「ちろつとの森」と「はらっぱ」
の両コースで開催されたほか、平
成25年には北海道障害者スポーツ
大会の車椅子バスケットボールが
本町の札内スポーツセンターで開
催されており、今後においても、
各種大会時に会場等の利用調整を
行うなど、他市町村と連携し十勝
圏の一員として協力していきたい。

幕別町は、優位性として帯広市
に隣接し帯広空港に非常に近いこ
とから交通の便が良く、以前に行
ったスポーツ合宿の調査でも、運
動公園や札内の河川敷の天然芝グ
ラウンドが非常に良く、スポーツ
センターやトレーニングセンター
といったスポーツ施設が整ってい
ると評価されている。百年記念ホ
ールなどの施設の活用、利用を含
めて、魅力発信をしていければと

考えている。

効果的なPRとしては、定住自
立圏のホームページで、幕別に注
目してもらえるようなPRの仕方
や情報提供に努め、大会の誘致な
どの機会があった場合には、スポ
ーツだけに限らず、観光と商業関
係、飲食関係、社会教育施設等の
利用も含めてPRしていくのが非
常に効果があると考えている。

また、本年度「未来のオリンピ
ック選手を育てる事業」として、
本町出身のオリンピック選手と子
どもたちとの交流やトークショー
を開催する予定であり、本町の優
位性が最大限発揮できるよう、今
後ともその手法等について研究し
ていきたい。

再質問 2017アジア冬季大会
を含むスケート競技大会に向けて
の取組について。

答 高木姉妹がオリンピック選手
だということをPRしていくとと
もに、幕別町にも宿泊施設がある



昨年11月に帯広で開催された世界スピード
スケート選手権の様子

ので、機会あるごとに幕別町を利
用していただくようにPRしてい
きたい。
また、その他の大会開催の情報
については、国際大会、全国大会
はかなり早くから分かるが、全道
大会、管内大会となると、いつ、
どこでやるのが分かりづらいこ
とから、定住自立圏の一員として
情報収集をすることが大切と考
えている。その際にはスポーツ施設
の種類など幕別の優位性も訴えな
がら、管内での役割分担も進める
中で、幕別町にできるだけ大会を
引っ張ってこられるように努力し
たい。